# 校長室より

令和 4年6月30日 校長 植 野 博 之



今年は梅雨の期間がとても短く、近畿地方も、はや梅雨明けしました。



校内のあちこちでは、今年も紫陽花が赤やピンク、青など色とりどりの花をたくさん咲かせました。

一気に、暑い夏日が続きますが、熱中症等にも気をつけていきましょう。 全国的にもコロナ感染者もなかなか減らず、コロナと共にの学校生活です が、まだまだ気をつけながら感染対策はしていきます。

さて、7月3日(日)には、授業参観や二学部進路懇談会、保護者学級等実施します。普段の授業や学校での様子等ご参観いただき、また進路等含め様々な情報交換の場となればと思います。また保護者学級では、本校元スクールカウンセラーの赤松先生よりご講演をいただきます。子育て等の参考にもなるかと思いますのでどうぞ保護者の皆さんもご参加いただければと思います。

## 一学部(和歌山病院入院生) 和歌山県立移動博物館来る!

6月22日(水)、和歌山病院施設内のはまかぜ教室にて、移動博物館を実施しました。和歌山県立自然博物館より、研究員2人が来てくださり、狸やきつね、鳥等剥製がたくさん陳列され、また恐竜の歯の化石や水槽にいる鯛など魚やヒトデ、貝、なまこ等にも実際にさわれる機会もありました。

不思議そうにじっと見つめる生徒、触ってみて手を引っ込めるけど、 再び触りにいく生徒等、それぞれで したが、普段触れあう機会のない本 物の生物やその感触に五感で感動し たことと思います。



## 全校集会

6月17日(金)に全校集会が行われました。今回も和歌山病院の児童生徒

はコロナ禍において、本校へ登校できないため、オンラインで和歌山病院と本校の通学生を繋いでズームでの全校集会を行いました。

普段、なかなか会うことができない一学部(和歌山病院入院生)と二学部(通学生)が互いに趣向をこらし、クラス毎に自己紹介を行いました。

ズームの扱いや挨拶などもコロナ禍で子供も教職員 もだいぶ慣れて、とても落ち着いて発表してました。



# 学校安全

### 地震避難訓練



6月2日(木)に地震避難訓練を行いました。

和歌山沖で震度6の地震が発生し、津波がくるという想定で一学部は各入院病棟へ、二学部は和歌山病院屋上まで避難しました。今回の避難時間は約10分でした。震度7で津波が本校に到達する予想時間が16分ですので、それまでになんとか高い場所目指して避難をしたいと思います。



特に新入生は避難経路を知ることが目標でもあります。次回避難訓練は11月1日を予定していて、地域の保育園等との合同訓練も予定しています。

南海トラフ大地震へ備え、また災害後に何ができるか今年も防災委員会中心に検討していきます。



#### 高等部二年生(通学生)校外宿泊学習

6月9日(木)10日(金)高等部二年生は、中津村中津荘へ校外宿泊学習へ行ってきました。

ロマンシティで買い物学習し、グループに分かれて食事しました。日高港エネルギーパークで学習したり、はじめての釣り体験もしました。 夜には食事後にみんなで花火大会やレクリェーション等、友達同士もさらに繋がりを深めることができたとても楽しい2日間でした。



#### 二学部(通学生)工芸班製品

